

Weitere ACHAT Hotels in der Region

Other ACHAT hotels in the area

ACHAT Comfort Heidelberg/Schwetzingen

Tel.: +49 (0) 6202 206-0 | Fax: -333 | schwetzingen@achat-hotels.com

ACHAT Premium Walldorf/Reilingen

Tel.: +49 (0) 6205 959-0 | Fax: -444 | reilingen@achat-hotels.com

ACHAT Comfort Frankenthal/Pfalz

Tel.: +49 (0) 6233 492-0 | Fax: -999 | frankenthal@achat-hotels.com

ACHAT Premium Neustadt/Weinstraße

Tel.: +49 (0) 6321 898-0 | Fax: -150 | neustadt@achat-hotels.com

Gerne übernehmen wir die Reservierung für Sie!

We will be happy to make a reservation for you!

www.achat-hotels.com



So finden Sie uns

Das ACHAT Comfort Mannheim/Hockenheim hat eine sehr gute Anbindung an die B36 (Nehmen Sie die Ausfahrt Hockenheim-Mitte in Richtung Hockenheim-Talhaus). Daher ist es sowohl über die A5, die A6 und die A61 gut erreichbar. Es stehen ausreichend kostenfreie Parkplätze zur Verfügung.

The ACHAT Comfort Mannheim/Hockenheim is fast connected to the B36 (Take exit Hockenheim-Mitte in direction Hockenheim-Talhaus). Therefore the hotel can be reached easily by the highways A5, A6 and A61. There is an ample car park free of charge at the hotel.

Änderungen vorbehalten. 07/2016

ACHAT Comfort Mannheim/Hockenheim



Gleisstraße 8/1 | 68766 Hockenheim
Tel.: +49 (0) 6205 297-0 | Fax: -999
www.hockenheim.achat-hotels.com
hockenheim@achat-hotels.com



Rennstadt Hockenheim

Inmitten der Metropolregion Rhein-Neckar gelegen, lädt die Rennstadt Hockenheim mit ihren zahlreichen Events und Freizeitangeboten das ganze Jahr über zu einem Besuch ein. Die historischen Städte Heidelberg, Schwetzingen und Speyer sind ebenso schnell zu erreichen wie der Holiday Park Hassloch.

Moderner Hotelkomfort

Das ACHAT Comfort Mannheim/Hockenheim bietet Ihnen 100 komfortable Gästezimmer der Kategorien Business und Superior. 9 Zimmer sind mit einer Kitchenette ausgestattet und eignen sich daher gut für Langzeitaufenthalte.

Morgens wartet im Frühstücksraum ein reichhaltiges Frühstücksbuffet auf Sie. Lassen Sie sich vom Duft nach frischem Kaffee und knusprigen Brötchen wecken und genießen Sie die Vielfalt unseres Buffets.

Bei unserem gastronomischen Partner, dem Restaurant "Da Agazi" werden Sie abends kulinarisch verwöhnt.

Den Abend können Sie mit einem erfrischenden Getränk an unserer Lobbybar ausklingen lassen.



Hockenheim, known for its racetrack

Situated in the Rhine-Neckar region, the race city Hockenheim invites visitors to enjoy the numerous events and leisure offers, all year round. The historic towns of Heidelberg, Schwetzingen and Speyer can be reached quickly as well as the Holiday Park Hassloch.

Modern hotel comfort

The ACHAT Comfort Mannheim/Hockenheim offers 100 comfortable business and superior guest rooms. 9 of these rooms are equipped with kitchenette and therefore ideal for long stays.

In the breakfast room of the ACHAT Comfort Mannheim/Hockenheim is an extensive breakfast buffet expecting you in the morning.

Our culinary partner, the restaurant "Da Agazi" serves culinary specialities.

Fresh drinks at our lobby bar will make your day perfect.